

El IES Tierno Galván incluye el alemán en su nueva oferta de bachillerato plurilingüe

Publicado el Viernes, 24 Mayo 2013 19:59



El IES Tierno Galván lanza una nueva oferta formativa de bachillerato plurilingüe para el próximo curso escolar 2013/14 en la que el alumnado recibirá formación básica en alemán. Para informar a todas las personas interesadas se realizará una reunión en el propio instituto el próximo lunes día 27 de mayo a las 19:30 horas.

La oferta se enmarca dentro de la apuesta por el plurilingüismo que se viene desarrollando en el centro desde hace tres años. En esta nueva modalidad de bachillerato los alumnos recibirán una de las materias, concretamente la educación física, en inglés. Además se enriquecerá con dos horas "extras" en cada uno de los cursos que componen el bachillerato para la adquisición del idioma alemán.



El periodo de inscripción comienza el lunes 27 de mayo y finaliza el 3 de junio y se puede realizar online a través del siguiente enlace: <http://www.cece.gva.es/abc/admisal/val/default.htm>

El alumnado podrá ampliar el estudio de idiomas mediante la elección de optativas las que ofrece el centro como francés o Inglés práctico.

Entre las razones para la elección del idioma alemán como complemento formativo que se han valorado desde el centro está el creciente número de programas y convenios de intercambio y movilidad para estudiantes universitarios que se ofertan en Alemania así como la cantidad de becas de estudio.

Se considera el alemán como el segundo idioma en importancia para las ciencias y Alemania aparece como tercer país por su importancia por su contribución a la investigación.

Me gusta { 1

0

Twittear { 1